



Ricardo Monreal, Adán Augusto, Andy: los majaderos del Zócalo



1.- Votos.
**LOS QUE LE DIERON LA ESPALDA
A CLAUDIA SHEINBAUM EL
DOMINGO.**

De inmediato, el mismo domingo pasado, incluso antes de que terminara el discurso que pronunció la presidenta Claudia Sheinbaum, ya se había hecho viral el video donde se aprecia a un grupo de morenistas, entre los que se encontraban **Ricardo Monreal**, Adán Augusto López y Luisa María Alcalde, todos ellos haciendo la corte al poderoso **Andy López Beltrán**, daban la espalda a la presidenta Claudia Sheinbaum, justo cuando ella terminaba sus saludos a la gente antes de subir al templete.

Cerca de las 13:30 pm el video de la descortesía había alcanzado cerca de 5 millones de reproducciones. Al momento de redactar las presentes notas, la famosa película seguía siendo pasto del consumo de redes sociales, informativos de radio y que, por supuesto, no dejaron pasar ese tremendo derrapón de **Monreal**, Adán Augusto, Manuel Velasco y gentes que los acompañaban haciendo la barba a **Andy**.

**2.- Billetes.
RAMÍREZ DE LA O ESAHORA ASESOR
INTERNACIONAL DE SHEINBAUM.**

Arturo Herrera había otorgado, discrecionalmente, un monto considerable de financiamientos a gobernadores. Quien descubrió esa instrumentación equivocada fue el amigo de años del expresidente Andrés Manuel López Obrador, Rogelio Ramírez de la O.

Al ganar Claudia Sheinbaum las elecciones presidenciales, López Obrador se precipitó y anunció que Ramírez de la O seguiría en Hacienda una vez que operara el cambio de mandos en la primera magistratura del país.

Ello fue una decisión que le cambió el tablero de la instrumentación de su gabinete a Claudia Sheinbaum, quien tenía pensado enviar al frente de las finanzas nacionales a la ahora titular de energía, Luz Elena González.

Llega Edgar Amador en sustitución de Ramírez de la O, un economista de larga trayectoria al lado de la presidenta Sheinbaum.

**3.- Votos.
POLÍTICOS EN LA MIRADA DEL FBI TRAS LA
VISITA DE GARCÍA HARFUCH A EU.**

Que se agarren los políticos que están señalados en Estados Unidos como personajes con relaciones peligrosas con los principales cárteles mexicanos clasificados por Estados Unidos como terroristas.

La visita de Omar García Harfuch de ninguna manera fue una mera cortesía. La presidenta de México dijo en su discurso del domingo que estaría pendiente de lo que ocurriera en los compromisos con el vecino país, y que, de ser necesario, convocaría a una nueva concentración de respaldo popular a sus decisiones. ¿Se refería la mandataria a los beneficiarios del tráfico de fentanilo en México y allende el Río Bravo?

**4.- Votos.
NAPOLEÓN GÓMEZ EN TIERRA A PEDRO
HACES COMO "DIRIGENTE OBRERO".**

La próxima entrega daremos cuenta de la manera en que la CTM, que ya migró del PRI a Morena, se sumará al proyecto del líder minero Napoleón Gómez Urrutia. Con ello quedan sepultadas las intenciones de Pedro Haces de ser el nuevo Fidel Velázquez de México. ¡No se mide el diputado que usa helicóptero para llegar a San Lázaro!